
Le facile à lire et à comprendre (FALC) est une méthode qui a pour but de traduire un 
langage classique en un langage simplifié. Le FALC permet de rendre l’information plus 
simple et plus claire aux personnes en situation de handicap, dyslexiques, âgées ou 

encore maîtrisant mal la langue française.

• Ecrire des phrases simples, faciles à comprendre d’environ 12 mots : un  
    sujet, verbe,  complément
• Utiliser des most brefs du langage du quotidien
• Utiliser des exemples pratiques
• Utiliser un langage positif à la voie active
• Eviter le subjonctif
• Privilégier le style direct qui s’adresse directement au lecteur : « vous »
• Ne pas emprunter de mots d’autres langues, éviter le jargon.
• Eviter le subjonctif
• Ne jamais utiliser de notes de bas de page
• Eviter les caractères spéciaux, comme \, &, <, § ou # et 
  les abrévitions, comme « par ex. » ou « etc. »
             Exemple d’un numéro de téléphone: 02 772 18 95
• Ecrire les nombres en chi�re, éviter de les écrire en lettre ou en chi�re
 romain
• Eviter d’écrire des grands nombres ou des pourcentages
• Eviter d’utiliser le second degré ou les concepts trop abstraits
• Faire attention à l’utilisation des pronoms, ces mots remplacent 
             une personne, un objet ou une situation.  
 Si il y a un risque de confusion pour le lecteur, alors écrivez  le nom de la  
             personne ou de la chose en entier.

Quelques règles pour simplifier vos textes:

Avec le soutien de Besoin d’un conseil?
info@accessandgo-abp.be

Le FALC peut-être utilisé par tout le monde. Pour qu’un texte soit FALC, il doit 
respecter les règles de rédaction et avoir été lu et compris par des personnes en 
situation de handicap intellectuel.

Lorsqu’un texte est reconnu FALC, ce logo y est apposé: 


